

**Nama Satuan Pendidikan** SEKOLAH DASAR KANISIUS PULUTAN  
**Alamat** Semenrejo, Pulutan, Wonosari, Gunungkidul  
**Nama Peserta Didik** KRISTOFORA MEILAN AYU SUSANTI

No	Mata Pelajaran	KKM	Nilai		Rata-rata Kelas
			Angka	Huruf	
1	Pendidikan Agama	75	82	B	81
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	82	B	81
3	Bahasa Indonesia	75	81	B	81
4	Bahasa Inggris				
5	Matematika	75	80	B	80
6	Ilmu Pengetahuan Alam	75	81	B	79
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	75	85	B	79
8	Seni Budaya dan Keterampilan	75	82	B	78
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75	80	B	80
10	Muatan Lokal				
	a. Bahasa Jawa	75	82	B	79
	b. TIK	75	81	B	78
	c. Lansia				
	<b>Jumlah Nilai</b>		815		
	<b>Rata-rata</b>		81,5	B	

Penilaian	Melalui Kegiatan	Nilai	Keterangan
	1. Layanan BK	85	Perlu peningkatan dalam kerjasama
Pengembangan Diri	2. Ekstrakurikuler	B/B/B	Pramuka/Drum Band/Karawitan
	3. Pembiasaan	85	Kebiasaan untuk belajar teratur perlu ditingkatkan

Nomor Induk

3551

Semester

2

Kelas

IV

Tahun Pelajaran : 2014 / 2015

No	Mata Pelajaran	Deskripsi
1	<b>Pendidikan Agama</b>	Ayu sudah menguasai dengan baik dalam hal memahami kehendak Allah bagi dirinya dalam bersikap terhadap orang tua, dirinya, dan sesama, memahami bahwa Yesus adalah penyelamat yang dijanjikan Allah, menunjukkan sikap yang baik dalam beriman, persaudaraan, ketertiban, tanggung jawab, kejujuran, kerja keras, kritis, kreatif, reflektif, kompetitif, santun, dan memiliki ketrampilan yang baik dalam hal menceritakan kisah pewartaan Yesus dan dalam berdoa dan membuat doa.
2	<b>Pendidikan Kewarganegaraan</b>	Ayu sudah menguasai dengan baik dalam memahami sistem pemerintahan pusat dan daerah, sikap terhadap globalisasi di lingkungan, hubungan Indonesia dengan negara tetangga dan politik luar negeri, memiliki ketrampilan yang baik dalam menjelaskan tugas dan fungsi lembaga-lembaga negara, pengaruh globalisasi di lingkungan, dan menunjukkan sikap yang baik dalam beriman, persaudaraan, ketertiban, tanggung jawab, kejujuran, kerja keras, kritis, kreatif, reflektif, kompetitif, santun.
3	<b>Bahasa Indonesia</b>	Ayu sudah menguasai dengan sangat baik dalam memahami menyusun kerangka karangan, menguasai dengan baik dalam memahami isi pengumuman, pantun, memiliki ketrampilan yang baik dalam berbicara dan menulis dalam mengungkapkan pikiran, perasaan, dan informasi dalam bentuk pengumuman, pantun, dan karangan, dan menunjukkan sikap yang baik dalam beriman, persaudaraan, ketertiban, tanggung jawab, kejujuran, kerja keras, kritis, kreatif, reflektif, kompetitif, santun.
4	<b>Bahasa Inggris</b>	
5	<b>Matematika</b>	Ayu sudah menguasai dengan baik dalam memahami konsep bilangan bulat, pecahan, bilangan romawi, bangun datar dan ruang, memiliki ketrampilan yang baik dalam mengurutkan, menjumlahkan, mengurangkan bilangan bulat dan pecahan, menggunakan bilangan romawi, mengidentifikasi bangun datar dan ruang, dan menunjukkan sikap yang baik dalam beriman, persaudaraan, ketertiban, tanggung jawab, kejujuran, kerja keras, kritis, kreatif, reflektif, kompetitif, santun.
6	<b>Ilmu Pengetahuan Alam</b>	Ayu sudah menguasai dengan baik dalam memahami konsep gaya, usaha, energi, getaran, gelombang, listrik, magnet dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari, berbagai energi alternatif, perubahan lingkungan fisik, sistem tata surya, memiliki ketrampilan yang baik dalam menyimpulkan hasil percobaan tentang gaya, membuat karya model, dan menunjukkan sikap yang baik dalam beriman, persaudaraan, ketertiban, tanggung jawab, kejujuran, kerja keras, kritis, kreatif, reflektif, kompetitif, santun.
7	<b>Ilmu Pengetahuan Sosial</b>	Ayu menguasai dengan baik dalam memahami SDA, kegiatan ekonomi, kemajuan teknologi, pentingnya Koperasi, perkembangan teknologi, permasalahan sosial, memiliki ketrampilan yang baik dalam menyimpulkan dan menjelaskan jenis-jenis SDA, koperasi, kegiatan ekonomi, perkembangan teknologi, dan menunjukkan sikap yang baik dalam beriman, persaudaraan, ketertiban, tanggung jawab, kejujuran, kerja keras, kritis, kreatif, reflektif, kompetitif, santun.
8	<b>Seni Budaya dan Keterampilan</b>	Ayu menguasai dengan baik dalam memahami apresiasi karya seni rupa, musik, tari, kerajinan, memiliki ketrampilan yang baik dalam membuat karya seni, menyanyikan lagu, memeragakan tari, membuat kerajinan, dan menunjukkan sikap yang baik dalam beriman, persaudaraan, ketertiban, tanggung jawab, kejujuran, kerja keras, kritis, kreatif, reflektif, kompetitif, santun.

<p><b>9 Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan</b></p>	<p>Ayu menguasai dengan baik dalam memahami gerak dasar bervariasi dalam permainan bola kecil dan besar, gerak senam lantai tanpa alat, memiliki ketrampilan yang baik dalam melempar, menangkap, memukul, passing, service, menendang, menggiring, melompat, pushup, dan menunjukkan sikap yang baik dalam beriman, persaudaraan, ketertiban, tanggung jawab, kejujuran, kerja keras, kritis, kreatif, reflektif, kompetitif, santun</p>
<p><b>10 Muatan Lokal</b></p>	
<p><b>a. Bahasa Jawa</b></p>	<p>Ayu menguasai dengan baik dalam memahami wacana lisan dan tulis sastra dan non sastra dalam kerangka budaya Jawa, memiliki ketrampilan yang baik dalam membaca, berbicara, menceritakan dalam hal kerangka budaya, istilah wayang, aksara Jawa, dan menunjukkan sikap yang baik dalam beriman, persaudaraan, ketertiban, tanggung jawab, kejujuran, kerja keras, kritis, kreatif, reflektif, kompetitif, santun</p>
<p><b>b. TIK</b></p>	<p>Ayu menguasai dengan sangat baik dalam memahami penggunaan fitur umum software, menguasai dengan baik dalam memahami software pengolahan kata, pengolahan dokumen, memiliki ketrampilan yang baik dalam menunjukkan fungsi ikon pengolahan kata, mengoperasikan software, membuat berbagai dokumen, dan menunjukkan sikap yang baik dalam beriman, persaudaraan, ketertiban, tanggung jawab, kejujuran, kerja keras, kritis, kreatif, reflektif, kompetitif, santun</p>
<p><b>c. Widyaiswara</b></p>	

<b>Ahlak dan Kepribadian</b>	
<b>1 Akhlak</b>	<b>BAIK</b>
<b>2 Kepribadian</b>	<b>BAIK</b>

<b>Ketidakhadiran</b>	
<b>1 Sakit</b>	<b>1 hari</b>
<b>2 Ijin</b>	<b>1 hari</b>
<b>3 Tanpa Keterangan</b>	<b>0 hari</b>

**Mengetahui**  
**Orang tua/Wali,**

**Wali Kelas,**

  
**AGUSTINUS JOKO SUSENO,**  
GH. 201421

**Keputusan**  
Berdasarkan hasil belajar yang dicapai  
Siswa ke-1 dan ke-2, maka peserta didik ini dipromosikan  
Naij ke kelas **V**  
di kelas .....  
Gedung Kidul, 20 Juni 2015

  
**TRINGSIH, S. Pd. SD**  
NIG. 9393

